



こやらい

スクール・コミュニティだより 2025年度 No.12 11月27日発行
『柳井市スクール・コミュニティセンター』
center1@edu.city-yanai.jp TEL/FAX 0820-22-0630

小田小学校 10月29日(水)
「プログラミング」「織物体験」
柳井商工高等学校生と一緒に学ぶ



- 5年生は、『ぶつかりそうになったらレターン』のミッションで実物を動かしながら高校生と一緒にプログラムを工夫・修正をしていました。イメージ通りに動いた時には達成感を味わっていました。
- 6年生は、柳井縞で創りたい物を自由な発想で話し合い、実際に作製可能な物について次回以降に高校生のアドバイスを受ける予定です。
- 高校生と学ぶ時の表情がみんな輝いていました。



決定！コミ・スク ロゴマーク&キャッチコピー 【文部科学省HPから】



学びの輪、
地域の和。
未来へ繋ぐ

このロゴマークは、令和7年2月に行われました「コミュニティ・スクール制度化20周年記念コンクール」ロゴマーク部門で優秀賞に選ばれた作品の中から、更に選考を行い、廣瀬柚己さん（山口県下関市立文洋中学校3年）の作品とすることに決定しました。

また、キャッチコピーについては、同じく「コミュニティ・スクール制度化20周年記念コンクール」キャッチコピー部門で最優秀賞に選ばれた、提島尚子さん（鳥取県立鳥取西高等学校3年）の作品「学びの輪、地域の和。未来へ繋ぐ」とすることに決定しました。それぞれの作品に込めた思いです。

ロゴマーク

学校の校舎を背景に地域と学校で手を取り合っている様子をロゴにしました。手の色が校舎の色と反対なのは、地域と学校が、互いの意見を交換して認めあっている様子を描きたかったからです。私の通っている学校もコミュニティ・スクールで、地域と関わることで色々な経験ができているので、コミュニティ・スクールがもっと広まればいいなと思っています。

キャッチコピー

地域・世代を超えて互いに繋がり、助け合い、学びを深めてほしい。そして明るい未来をみんなで築いていってほしい。そんな思いを込めました。

私がこの言葉の中で一番こだわった点は漢字です。同じ読みをする「輪」、「和」には以下のそれぞれの意味を込めました。学びは仲間がいることで、広がり、深まるから、「輪」には繋がり。また地域との関わりを通して思いやりの心が養われるから、「和」にはやさしさ、なごやかさ。